

## Galletas Gullón, reconocida como la empresa con mayor impacto social de Castilla y León

- Este galardón, otorgado por Banc Sabadell y La Opinión-El Correo de Zamora, premia el desarrollo de las industrias más punteras y sólidas de la comunidad autónoma.
- La galletera aguilarense ha sido reconocida por generar oportunidades, innovación y empleo de calidad, además de desarrollar proyectos sociales, deportivos y culturales en su comarca.
- En 2024, la compañía alcanzó una facturación de 697 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 10,6%; al tiempo que lograba una reducción del 16% de las emisiones de alcance 3 en los últimos dos años.

Aguilar de Campoo, 10 de julio de 2025. Galletas Gullón, la galletera aguilarense líder en su sector y principal fabricante de Europa, ha sido reconocida con el II Premio Empresa con mayor impacto social de Castilla y León, otorgado por Banc Sabadell y La Opinión-El Correo de Zamora. Este galardón, que premia el desarrollo de las industrias más punteras y sólidas de la comunidad autónoma, reconoce el firme compromiso de Galletas Gullón por generar oportunidades, innovación y empleo de calidad; además de desarrollar proyectos sociales, deportivos y culturales, todo ello en su comarca.

Según Paco Hevia, director corporativo de Galletas Gullón y encargado de recoger el galardón, "este tipo de reconocimientos reflejan que nuestra estrategia de desarrollo sostenible y de liderazgo internacional manteniendo el arraigo a nuestra tierra, es una apuesta correcta, justa y fructífera, a tenor de nuestros resultados y expansión internacional".

En este sentido, Galletas Gullón cerró el ejercicio 2024 con una facturación de más de 697 millones de euros, lo que supone un incremento del 10,6% con respecto al anterior, al mismo tiempo que lograba una reducción del 16% de las emisiones de alcance 3 en los últimos dos años.

## Compromiso por el desarrollo económico y social

En Galletas Gullón el desarrollo económico es inherente al social, un aspecto que ha sido especialmente valorado por el jurado de estos premios. De hecho, y tal y como indica su reciente memoria de sostenibilidad, la compañía es ya un referente para el empleo en la Montaña Palentina, con una apuesta firme por el arraigo del talento en el medio rural. Tanto es así que Galletas Gullón supera ya los 2.200 puestos de trabajo directos, con una previsión de alcanzar los 3.000 en 2030, gracias a la puesta en marcha de cinco nuevas líneas de producción. Todo ello sin perder de vista su apuesta internacional, pues sus exportaciones representan ya el 44% del total de sus ventas.



Este galardón también ha querido reconocer las múltiples iniciativas de acción social llevadas a cabo por Galletas Gullón, y que forman de su Plan Director de Negocio Responsable. Por ejemplo, en 2024 ha reforzado su programa de voluntariado corporativo con acciones medioambientales como reforestación, limpieza de entornos naturales y actividades educativas. En los últimos tres años ha donado más de 145.000 kilos de producto a entidades sociales, y ha apoyado eventos culturales y deportivos que fomentan estilos de vida saludables. Entre sus alianzas en materia solidaria destacan colaboraciones con la Asociación Española Contra el Cáncer, Bancos de Alimentos, Cruz Roja y Cáritas.

Además del galardón a la compañía con un mayor impacto social, otorgado a Galletas Gullón, los premios de Banc Sabadell y La Opinión-El Correo de Zamora han reconocido a la empresa y al empresario del año, a la organización más sostenible, con mejor trayectoria, a la internacionalización más destacable, a la mejor empresa familiar y a la mejor start-up.

## Sobre Galletas Gullón

Galletas Gullón es uno de los principales fabricantes de galletas de Europa. Fundada en 1892 es la única empresa galletera familiar centenaria que se mantiene en el sector, presidida por Lourdes Gullón y dirigida por Juan Miguel Martínez Gabaldón. Su constante esfuerzo innovador le ha llevado a situarse como la primera empresa del sector en España y liderar la categoría de 'galleta-salud'.

Su compromiso por la calidad, la seguridad alimentaria y la innovación ha motivado que el volumen de ventas haya experimentado un crecimiento sostenido los últimos 40 años. Sus modernas fábricas Gullón y VIDA, entre las más grandes e industrializadas de Europa, producen galletas que se exportan a más de 125 países de todo el mundo.

La facturación de Gullón en 2024 superó los 697 millones de euros y, actualmente, genera más de 2.200 puestos de trabajo directos.

Galletas Gullón enfoca su negocio desde el propósito y la responsabilidad en base a su Plan Director de Negocio Responsable contribuyendo al cumplimiento de 11 de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible y por ello, forma parte de la Red Española del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y de Forética, la organización empresarial referente en sostenibilidad en España.

## Para más información contacte con:

Beatriz Dorado: 602 259 092 | <u>b.dorado@romanrm.com</u> Ignacio Marín 696 09 79 41 | <u>i.marin@romanrm.com</u>